

Gütersloh

Fachbereiche neu organisiert

[02.02.2022] Um den Stellenwert der Themen Verwaltungsdigitalisierung und Smart City zu betonen, hat die Stadt Gütersloh ihre Fachbereiche neu aufgeteilt.

Die Stadt Gütersloh wird die bislang im Fachbereich Personal, Organisation und IT angesiedelten Abteilungen IT-Service sowie Geodateninformation und Geodaten-Management als eigene Fachbereiche ausgliedern. Geleitet werden sollen die neuen Fachbereiche von den bisherigen Abteilungsleitern und langjährigen Mitarbeitern der Stadt Oliver Mummert (IT-Service) und Thorsten Schmidthuis (Geoinformation). Mit der Neuorganisation will die Stadtverwaltung nach eigenen Angaben den Anforderungen und dem Stellenwert der Themen Verwaltungsdigitalisierung und Smart City Rechnung tragen.

Wie die Stadt Gütersloh weiter meldet, vereinigt der zukünftige Fachbereich IT Service mit 16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern alle IT-Dienstleistungen in der Stadtverwaltung sowie den Service für die Gütersloher Schulen. Der neue Fachbereich Digitalisierung und Geoinformation befinde sich aktuell im Aufbau und begleite mit aktuell zwölf Beschäftigten federführend die digitale Entwicklung der Stadt hin zu einer Smart City sowie die Umsetzung der städtischen Digitalisierungsprojekte. Darüber hinaus bündele dieser Fachbereich die Informationen zur digitalen Erfassung, Bearbeitung, Organisation, Analyse und Präsentation räumlicher Daten. Beide Fachbereiche gehören zum Geschäftsbereich „Digitalisierung, IT, Personal, Organisation und Feuerwehr“, dessen Leiter der kürzlich zum Beigeordneten gewählte Carsten Schlepphorst ist.

(bw)

Stichwörter: Politik, Gütersloh, Digitalisierung, Smart City